

GR 071625 Ö8

3 Gruppen müssen es sein

Außengelände abwechslungsreich, dem Konzept angepasst
Bauweise nachhaltig, energieeffizient, mindestens KfW-40 Standard
entsprechende hochwertige Baustoffe auswählen.

Wir wollen einen Kindergarten der erschwinglich aber nicht von der
Stange ist.

Verkehrsberuhigung im Unterbrühl vom Stich Hauptstr. bis nach dem
KZV Heim im Auge behalten bei der Erschließung

Mehrheitlicher Beschluss in der letzten öffentlichen GR Sitzung im Juni

Bau für die nächsten Jahrzehnte, nicht für den aktuellen Stand

Die Gemeinde soll und wird wachsen. Junge Familien haben nun mal
Kinder, die in KiTas und Schulen gehen müssen. Wollen wir wirklich mal
dastehen und keine Plätze mehr anbieten können?

Das vor drei Wochen von Herrn Schwalb vorgestellte Konzept hat uns
überzeugt und gezeigt was wir anbieten wollen. Wir wollen modern,
innovativ und etwas außergewöhnlich sein. Dazu brauchen wir aber
Platz. Den schaffen wir mit der bereits gegebenen Zustimmung.

Unsere Aufgabe und unser Auftrag vom Wähler ist es doch die
Gemeinde für folgende Generationen zu rüsten und weiterzuentwickeln.
Meine Fraktion und ich nehmen das jedenfalls so wahr.